

かんおんじ



「自然」
DISTRICT336-A 5R-2Z
2024年1月10日 第1437号



観音寺ライオンズクラブ

Dr. P a t t i H i l l 国際会長

国際会長テーマ:「We Serve」

国際会長メッセージ:「Changing the world (世界をかえる)」

336-A 地区スローガン

Service Activity is the key to Lions Clubs

(ライオンズクラブのキーは奉仕することである)

336-A 地区 ガバナーズスローガン 山崎 勝彦

「市民のための社会奉仕」

ガバナーキーワード:「全員参加の社会奉仕」

5R-2Z 観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 友枝 美恵子

「次世代に向けて We Serve」

会長キーワード:「共助」

会報 1 4 3 7 号

目 次

会長挨拶	会長 友枝 美恵子	3
各種会合報告		4
第 1577 回家族例会		5
観音寺中央 LC 創立 30 周年記念式典		6
国際平和ポスター表彰式		7・8・9
観音寺 LC ゴルフコンペ		10
編集後記 MC・地区誌・SNS 委員会		11

会長挨拶



観音寺ライオンズクラブ

「迎春」

会長 友枝 美恵子

新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。皆さまのお力添えで例会、アクティビティなど無事行うことができました。

私の会長任期も半分が過ぎました。今年度の会長スローガンは「次世代に向けて We Serve」会長キーワードは「共助」ですが、助けていただくばかりであったかと思えます。

2023年の世相を表す漢字は「税」でした。岸田総理が所得税・住民税の定額減税やインボイス制度の導入など、税にまつわるが多かったと思えます。

今年はどのような漢字になるでしょう。どうか、穏やかに過ごせれるよう景気が回復して賑わい明るい世の中になるような漢字になるといいですね。

あと半年どうぞよろしくお願い致します。



◆例会報告◆

第 1579 回クリスマス例会

例会日 2023 年 12 月 20 日(水)

例会場 第一会館

司会進行 L・T 安藤 祐子

- ・開会ゴング 会長 友枝 美恵子
- ・国歌「君が代」並びに「ライオンズ ヒム」
斉唱
- ・「ライオンズの誓い」唱和 浅野 忠一
- ・会長挨拶 会長 友枝 美恵子
- ・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項
幹事 高橋 啓二
- ・委員会報告
 - 計画委員会 委員長代理 高橋 啓二
- ・閉会宣言並びに閉会ゴング
会長 友枝 美恵子

計画委員会にバトンタッチ

司会進行 計画委員 高木 修

- ・マジックショー マジシャン紹介
- ・乾杯の音頭 野原 裕子
- ・懇親会
- ・ローア 喜井 秀和



◆幹事報告◆

1、高知キャビネット事務局より

- ・11 月締め会計計算書の発送について
- ・会員種別「特典会員」について
- ・国際大会早期登録について
- ・LCIF \$ 100 寄付のお願い
- ・「全国アラートフォーラム 2024IN 岡山」のご案内

日時 2024 年 2 月 3 日(土)13:30~

場所 岡山市民会館

登録料 ¥2,000

2、336 複合地区第 70 回年次大会事務局より

- ・第 70 回年次大会事務局開局のお知らせ
〒750-0007

山口県下関市赤間町 7-16 赤間町ビル 201

- ・336 複合地区第 70 回年次大会予備登録
申し込みのご案内

登録機関 2023 年 12 月 12 日(火)~

2024 年 1 月 18 日(木)

記念ゴルフ大会

日時 2024 年 6 月 1 日(土)

会場 下関ゴールデンゴルフクラブ

登録料 ¥5,000

前夜祭

日時 2024 年 6 月 1 日(土)

場所 海峡メッセ下関

登録料 ¥13,000

代議員分科会/代議員総会/大会式典

日時 2024 年 6 月 2 日(日)

場所 海峡メッセ下関



第1577回家族会



今年の家族会は、神戸方面を訪れ、北淡震災記念公園で野島断層保存館を見学しました。



観音寺中央 LC 創立 30 周年記念式典



介、
沢山のご来賓の元、ブラザークラブ紹介、
記念事業発表や記念事業目録贈呈他が



香川県知事 池田 豊人



観音寺市長 佐伯 明浩



国際平和ポスター表彰式



観音寺市立栗井小学校での表彰式 2023年12月7日



観音寺市立一ノ谷小学校での表彰式 2023年12月13日



世界中の誰もが幸せに

観音寺市立一ノ谷小学校 国土 仁菜

わたしは世界中のみんなが、平和に暮らせることを願って、このポスターを描きました。今、ロシアとウクライナが戦争をしています。そんな戦争が終われば、みんなが平和に暮らせると思います。世界中の大人から子ども、身体が不自由な人や高齢者まで、だれもが楽しく幸せに暮らしてほしいので、ポスターに世界中のみんなが手をつないでいる絵を描きました。世界から差別がなくなってほしいので、国の違う白い肌の人と黒い肌の人が握手している様子を描きました。このポスターを通して、世界中の誰もが幸せになれることを願っています。

国際平和について

観音寺市立一ノ谷小学校 五年 材木 惺南

わたしは、このポスターを描き始めるにあたり、世界平和について調べました。調べを進めていくと、それぞれの国旗の色や模様には意味があり、いろんな想いがこめられていること、世界中には今も戦争で苦しんでいる人がいることを知りました。

そこで、構図を考える中で、国旗を中心に描き、背景を黄色にしたり、二匹の白いはとやオリーブの葉を描いたりすることで、平和を表現しました。世界中で戦争や争いが起きないように、「みんなで手を取り合って過ごしていけたらいいな」と思います。戦争のない世界で、子どもたちが思いっきり勉強やスポーツを楽しみ、カラフルな国旗のように世の中も明るく、楽しい雰囲気になってほしいと思います。



国際平和について

観音寺市立一ノ谷小学校 五年 真鍋 純和

わたしが国際平和ポスターを描く時に、特に工夫したことは、色づかいと構図です。

色づかいは、絵の具に水をたっぷり含ませたり、白色を混ぜたりすることで、濃くせず、優しい平和を願うような色合いでぬることを意識しました。背景の黄色やオリーブの緑に白を混ぜてぬりました。

構図では、世界の様々な人種の人々が平等であることを表現するために、はだの色がちがう人同士が手をつないだ絵や各国の国旗を人と人の間に描きました。中心には地球を描き、白いはとやオリーブ、折りづる、にじ色の国旗やピースマークなどを描き、平和を表現しました。世界中が平和と優しさにあふれ、「誰もが幸せに暮らせるようになってほしい」と思います。



国際平和ポスターをかいて

観音寺市立栗井小学校 六年 黒田 都楓

ポスターをかくため、私は始めに世界の問題について調べてみることにしました。すると、教育、医りょう、水、海、森林などに関するたくさん問題がありました。自分が知っていた問題もありましたが、知らない問題の方がたくさんありました。自分が今暮らしている世界には、たくさんのかべがあり、のりこえるには、多くの時間が必要だと思います。でも、ひとつひとつの意見に耳を傾け、理解を深めていくことが平和に向けての第一歩だと思います。



私は、それらの問題についてイラストをかきました。また、平和の象徴のハトとオリブもかきました。背景は、優しさを感じさせる色合いをと考え、黄色にしました。今回のポスターづくりを通して、改めて、平和の大切さに気づかされました。私が思う一番の平和は、みんなが幸せに暮らせることです。



テーマは「仲間」

観音寺市立粟井小学校 六年 山本 桜瑚

私がポスターをかくときに大事にしたことは「仲間」です。一人でも相手を傷つけようとする人がいると、平和な暮らしを続けることができません。それをみんなに伝えられるように、ポスターには仲良く手をつないでいるところをえがき、一人ひとりの「仲間」を大切にしている様子を表しました。そして、平和の象徴であるハトをかき、

いつまでも平和が続くようにとの想いをのせました。背景は、明るい色の空にして、明るい世界を表しました。ポスターをかくときに難しかったところは、世界の人々が手をつないでいるところです。「みんな仲間」を表すためにしっかりと手をつなぎ、心も笑顔で温かくなっているところを伝えたいと思ってがんばってかきました。このポスターのように、戦争がなく、みんな仲間で、みんなが笑顔でいられる明るい世界になることが私の一番の願いです。



ポスターで伝えたいこと

観音寺市立粟井小学校 六年 齋藤 久瑠未

私はポスターをかくときに、今、この世界を改めて見ると、戦争を行っていたり、黒人に対する差別があったりとまだ世界は完全には平和になっていないと思いました。だからこのポスターをかきながら、戦争をせず、どの世界も平和になってほしいと思いました。顔やはだの色が違って人間はみんな同じでつながっているから、あく手している手に赤い糸をつなぎました。風船の国旗は、どの国も平和でいつまでも羽ばたいていけばいいなと思ってかきました。このポスターをかくことで、平和について改めて考えることができました。世界には、まだ、平和に暮らせていない人がいます。その

ために、人の役に立つように、募金や支援を行ったり、このポスターのように、自分の考えをまわりの人に伝えたりしていきたいと思いました。

観音寺 LC ゴルフコンペ

スポーツ同好会(ゴルフ)に参加して

幹事 高橋啓二

去る11月28日、琴平カントリークラブで観音寺ライオンズクラブ同好会ゴルフコンペがあり参加してきた。

当日の天候は、風が多少強く寒いけど「曇り時々晴れ」の予報だったから、雨は心配ないと思っていたのに、前半の最終ホールに差し掛かった時、突然の横殴りの暴風雨に遭遇し、プレーをやめて木陰に避難した。これが続くようなら止めようかと思いつつも前半のプレーは何とか終えてクラブハウスに帰ってきたら、からりと晴れて風も収まり良い天気になった。

だからと言っては、言い訳になるけどスコアは良くなかった(いつも通り?)。他の参加者もスコアを見ると悪かったようだ。ハンデイはダブルペリアで隠しホールが最後まで分からないので、プレーの後の懇親会(盛大な焼肉パーティ)の席で成績発表されるまで、まさか優勝しているとは思っていなかった。ハンデイが断トツの34もあり、クラブ会長賞の1位に輝いて大興奮しました。その後のお酒もはずみ楽しいスポーツ同好会となりました。



ゴルフ同好会コンペに初参加しました。観音寺ライオンズクラブ 62 年間で女性が参加するのは初めてだそうです。ドキドキでしたが、周りは優しい男性ばかり。とても楽しかったです。続いての参加、待っています。

MC・地区誌・SNS 委員会☆委員長 岡森和



*** 1月カレンダー***

1月 9日 (火)	P M 1:30	例会打合せ	事務局
1月10日 (水)	P M 6:30	理事会	事務局
	P M 1:00	第1580回新年例会	亀の井ホテル 観音寺
1月12日 (金)	P M 1:30	第3回次期キャビネット内局会	坂出商工会館
1月16日 (火)	P M 1:30	例会打合せ	事務局
1月17日 (水)	P M 5:30	編集会議	事務局
	P M 7:00	第1581回中間決算/指名委員発表	ハイスタッフホール
1月21日 (日)	P M 1:30	4R・5R リーダーシップ研究会	まなべ結婚式場

次回例会のご案内

第1581回

中間決算報告

指名委員発表

日時 1月17日 (水)

場所 ハイスタッフ

ホール

第七会議室

1月

4日 浅野 忠一
 14日 大西 亮平
 19日 三好 尉博
 27日 喜井 秀和
 31日 宇賀 寛



✽ 編集後記 ✽

明けましておめでとうございます。

MC・地区誌・SNS 委員会委員長として今期7回目の会報誌が出来上がりました。皆様の笑顔が紙面で届けられたら..との、思いです。笑顔は周りの方々まで仄々とした気持ちにさせてくれます。



今年も皆様の素晴らしい笑顔をフィルムに収めたいと思っています。どうぞ宜しくお願い致します。



表紙説明 「自然」

ご存知、高屋神社天空の鳥居です。さて最近気がついたのでありますが、天空の鳥居と言われているのは高屋神社の鳥居の他にもあるようです。三木町の龍王神社、岡山県玉野市の広昌山観音寺、熊本県天草市の倉岳神社、山梨県富士河口湖町の河口浅間神社の鳥居が天空の鳥居と言われています。どれもそれぞれ素晴らしい景色でしょう。機会があれば行ってみたいですね。

写真提供 合田 俊午 題 宇 友枝 美恵子



観音寺ライオンズクラブ事務局

〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390

Eメールアドレス kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

会報編集者

観音寺ライオンズクラブ
MC・地区誌・SNS委員会